

生徒会

貝高の生徒会活動は生徒、保護者、教職員などたくさんの人の努力で大きく発展してきました。貝高の生徒会活動を語るのに、欠かせない行事が体育祭・文化祭です。生徒の中にはこの行事に参加したいといって入学を希望する生徒も出てくるほどです。

体育祭において、ここ数年売りとなっているのが「貝高エール」です。「貝高エール」とは、「団応援」、「旗演技」、「有志ダンス」の3つで構成されており、「団応援」は3学年が縦割りの7団に分かれ、それぞれの団が趣向を凝らした応援を行う、「旗演技」は3年生の中で選ばれた7人が団旗を持って演舞を行う、

「有志ダンス」は3年生の希望者が3年間の思いを込めてダンスを行うといった、3つの部門で構成されています。それぞれの部門において共通しているのが、人間的に大きく成長できるところです。仲間とぶつかったり、下級生の指導が上手いかなかったりとトラブルに直面しながらもそれを乗り越え、取り組む姿は、見るものに感動を与える内容になっています。

文化祭においては、各クラスが独自の企画を行います。学年によっての発表内容の決まりはありませんが、近年は1年生が展示・バラエティー部門、2年生が飲食部門、3年生が舞台発表部門を選択する傾向があります。舞台発表部門では、出演だけでなく、脚本から小道具に至るまで全てを自分たちで考えます。準備過程では決して順調に進むことばかりではなく、時として課題にぶつかり、苦労する場面も多々あります。しかし、1つ1つの壁を越え、精一杯盛り上げてくれます。近年では生徒会執行部による壁画の展示などクラス以外の団体も力をつけ、学校全体で行事を心から楽しもうという雰囲気が高まってきています。

次に、生徒会執行部についてです。会長、副会

生徒会年間行事	
4月	対面式 体験入部週間
5月	前期生徒会選挙
6月	体育祭
7月	熱中症対策講習会
9月	後期生徒会選挙
11月	文化祭

長、書記、会計から構成されており、体育祭や文化祭では企画から運営まで携わります。その他の活動としても、朝の挨拶運動や、生徒会新聞の発行、近隣の清掃活動、Aーのう祭での東北・熊本復興支援販売会の実施、対面式や学校説明会、貝高フェスタの司会など、学校行事の多くに携わっています。また、多くの在校生の意見から「食堂のアイス導入」も生徒会執行部が中心となって行いました。

クラブ活動について、加入率は毎年20～30%台を推移しています。クラブ員は活動を一生懸命行い、成長しています。行事においてもクラブ員の支えが非常に大きく、式典の会場設営、体育祭の準備や当日の役割、文化祭の出店など学校行事にクラブ員は欠かせない存在です。

このように学校行事や生徒会活動を通じて人間的な成長・達成感を学び、卒業後、社会の一員として立派に活躍する人材育成のため、貝塚高校の積み上げられてきた伝統ある生徒会活動を繋げていきたいと思います。



